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順位 氏  名 項   目 要        旨 答弁 

１ 
 

村岡栄紀 
【一問一答】 

未来を拓く
次世代が育
まれるまち 
 

１ 就学前教育（P５） 
就学前教育・保育の充実 
 ① 認定子ども園の進捗状況と、達成で

きた成果、および今後の課題は。 
 ② 「生きる力」を育み、かつ「学力向

上」の構築のための指針、方向性は。 
幼児教育無償化 
 ③ 幼児教育無償化による効果は。 
 ④ 幼児教育無償化による待機児童発生

は。 

市長 

２ 学校教育（P６） 
「生きる力」を育む 

⑤ 「生きる力」を育む上での市の考え
は。（道徳教育やアクティブ・ラーニ
ング） 

⑥ 「生きる力」を習得させる上での現
状と課題は。 

確かな学力の育成 
⑦ 主体的・対話的で深い学びの実現に
向けた授業改善とは。 

２ 高瀬 洋 
【一問一答】 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

１ 防災行政無線設備の更新について（P11）  
平成31年度から２カ年で約16億円もの予算
をかけて、更新予定である。 
① 新庁舎建設等で多額の費用が必要な

おり、この事業を行う必要性について
問う。 

② 「現行の防災行政無線の運用実態等
を十分考慮して」とあるが、現行シス
テムの改善点やデジタル方式への移行
により実現可能な新機能について問う。  

③ 参入業者の競争を促すためにも公平
な購入仕様書を作成する必要があると
考えるが、公平性をどのように担保す
る予定かを問う。 

市長 

戦略的で持
続可能な行
政経営の推進 

 

２ 行政評価制度の見直しについて（P20）  
新しい総合計画の進捗状況について点検・
評価し、今後の事業展開に活用するため、

行政評価制度の見直しを進めるとあるが、
どのような観点で見直すのか。また、期待
できる見直しの成果について問う。 

  



順位 氏  名 項   目 要        旨 答弁 
   ３ マイナンバーカードの取得勧奨について  

（P21） 
本市においても、2020年２月からコンビニ
交付サービスの実施を予定している。この
サービスはマイナンバーカードの所持者に
提供されるものであるが、一方で現在の本
市のマイナンバーカードの交付率は8.67％
と低調である。投資効果を高めるためにも
カード取得勧奨が大切であるが、内容を問
う。 

市長 

３ 岡崎義樹 
【一問一答】 

未来を拓く
次世代が育
まれるまち 

震災の教訓を踏まえた防災教育等に取り組
む。（P6） 
（どのような防災教育の取組を考えている
のか。） 

市長 

児童・生徒が安全・安心な学校園生活を送
れるよう、市内の全学校園に防犯カメラを
設置します。（P7） 
（防犯カメラを設置する経緯とは。） 
（映像等の管理及び監視について、どのよ
うに考えているのか。） 

地域特性を
生かした産
業とにぎわ
いがあふれ
るまち 

10月に予定されている消費税増税後の消費
喚起策として、３歳児未満の子育て世代や
低所得者を対象としたプレミアム付き商品
券を発行します。（P14） 
（具体的にどのような内容を考えているの
か。） 

（市民への周知はどのように考えているの
か。） 

４ 東野敏弘 
【総括】 

未来への投
資～新庁舎
・市民交流
施設等の整備 

市民交流施設の地域交流機能について（P３） 
（多様な市民活動や文化芸術活動の場とな
る市民交流施設等の施設運営を、どのよ
うに行おうと考えているのか？） 

市長 

未来を拓く
次世代が育
まれるまち 

（仮称）西脇市こども条例の制定に向けた
取組（P５） 
（（仮称）西脇市こども条例は、子ども・
子育てに関する西脇市の基本姿勢を示す
とある。いじめの防止や虐待の防止等の
子どもが健やかに成長する権利等も含め
るのか？） 

全小学校において放課後児童クラブの受入
対象を６年生まで拡大することについて 

（P５） 
（西脇市の子どもたちの成長にとって、放
課後児童クラブの指導員の果たすべき役
割は重要である。指導員確保が現在でも
大変であると聞くが、今後、指導員確保
をどう行うのか？） 

つながりに
よる安心と
うるおいが
実感できるまち 

西脇病院の経営形態の見直しに向けた検討
（P８） 

（経営形態の見直しを検討するとあるが、
どのような経営形態を目指しているのか？）  



順位 氏  名 項   目 要        旨 答弁 

５ 浅田康子 
【一問一答】 

地域特性を
生かした産

業とにぎわ
いがあふれ
るまち 

酒蔵の復活と「食」の取組について（P15）  
 ① 「食」による観光や交流人口の拡大

に取り組む内容は 
 ② 進出企業と連携しながら、研修を通

じて次世代の担い手となる人材育成を
推進するとあるが、市は、どのように
協力するのか 

市長 

未来への投
資～新庁舎
・市民交流
施設等の整備 
 
生涯活躍・
共生社会の

実現 

フレイル予防の取組について 
（P3・16・17） 

 ③ フレイル予防の取組の効果は 
 ④ 新庁舎の健康ゾーンとの関連は 
 ⑤ フレイル対策の今後の展開と目標は 

６ 坂部武美 
【一問一答】 

未来を拓く
次世代が育
まれるまち 

英語教育について（P６） 

① グローバル化や情報社会に対応する

英語教育の特色ある取組とは 
② 西脇市の英語教育の評価が高いはど
のような点が評価されているのか 

市長 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

防災対策について（P11） 

（地域で「そなえる」対策強化とは） 

住宅整備について（P13） 
（居住誘導区域内での魅力ある住宅整備と
は） 

戦略的で持
続可能な行

政経営の推進 

使用料・手数料の見直し（Ｐ21） 

（使用料・手数料の受益者負担の適正化に

向けた見直しとは） 

７ 近藤文博 
【一問一答】 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

空き家対策について、西脇市空家等対策協

議会において重点地区に指定した西脇区の

中でも、特に西脇区東地区を中心にした理

由は？（P13） 

市長 

地域特性を
生かした産
業とにぎわ
いがあふれ
るまち 

最終年度を迎える西脇ファッション都市構

想の事業検証作業は何をもって評価するの

か？また本年度以降の方針は？（P14） 

小規模事業者のＩＴ化設備等の導入のため

の補助率の引き上げや、販路拡大のための

購入型クラウドファンディング手数料を対

象経費に加えるなどの支援措置拡大により

期待できる支援効果はどのように考えてい

るのか？（P14） 

おわりに 本年度は、市として未来に向かう一歩を踏

み出すとき、職員が部門を超えて一丸とな

り様々な取組を一体となって進めるとは、

具体的にはどのように取り組む考えか？ 

               （P22） 

 



順位 氏  名 項   目 要        旨 答弁 

８ 寺北建樹 
【一問一答】 

未来への投
資～新庁舎
・市民交流
施設等の整備 

中間支援事業（P４） 
（中間支援の拠点整備及び活動内容、市域
全体の地域課題解決につながる取組支援
とは？） 

市長 

未来を拓く
次世代が育
まれるまち 

教育環境の充実（P７） 
（将来を見据えた適正な学校学習環境規模
や配置を検討していく必要があり、 …
規模の適正化に向けた取組を進めますと
は？） 

つながりに
よる安心と
うるおいが
実感できるまち 

地域福祉（P８） 
（全ての市民が住み慣れた地域で安全・安
心に暮らすことができるよう取組を進め
ますとは？） 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

道路 （P12） 
（将来の人口減少等の社会情勢の変化を見
据えた …都市計画道路等の見直しの検
討を進めますとは？） 

９ 美土路祐子 
【一問一答】 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

都市計画道路の見直しの検討を進める（P12）  
① 都市計画道路（16線）すべての検討
をするのか 

② 見直しについての考え方は 
③ 見直しや検討のスケジュールは 
④ どのような手法で行うのか 

市長 

地域特性を
生かした産
業とにぎわ
いがあふれ
るまち 

県と連携した観光誘客事業やインバウント
の推進（Ｐ.15） 
 ① 具体的な内容はどのようなものか 
 ② インバウンドの対象とする国はある

のか。また昨年の事業を関連させるのか  
 ③ インバウンドの売りとしているもの

は何か。また例えば、医療ツーリズム
など新しいツーリズムの展開などにつ
いて検討したりしないのか 

 ④ 西脇市の受入態勢についてはどう考
えているのか 

 ⑤ 今後の事業展開は？ 
10 村井正信 

【一問一答】 
未来への投
資～新庁舎
・市民交流
施設等の整備 

観光交流機能の項目の中で、「魅力発信拠
点を観光協会等と連携して整備」とあるが、
観光協会を交流施設内に設けることを考え
ているのか。(P４) 

市長 

安全で快適
な生活基盤
が整うまち 

魅力ある住宅整備について、民間活力も利
用しながら建設に向けた検討を進める。 
について、西脇市が住宅建設をするのか 

（P13） 

 


